



## [ ¿SERÁ? ]

### Sacrificados

Los ministros de la Suprema Corte serán los sacrificados por el tema de las camionetas *machuchonas*, pues la atención se centró en ellos y los orilló a devolver los vehículos blindados... La realidad es que el Órgano de Administración Judicial erogó hasta 252 mdp en la renovación de su parque vehicular para Jueces, magistrados y altos funcionarios del mismo Órgano y del Tribunal de Disciplina Judicial, es decir, cero austeridad. ¿Será?

### Cambios constitucionales

Al parecer la reforma electoral no será el único asunto por el que el Congreso modifique la Constitución, en el próximo período ordinario de sesiones. Todo indica que la mayoría de Morena y aliados también pondrán límites a pensiones y jubilaciones de servidores públicos por lo que tendrán que reformar el artículo 127 de la Carta Magna. ¿Será?

### Conflictos diplomáticos

Quien levantó la ira del Gobierno chino fue la senadora Ana Lilia Rivera, que llevó a cabo un evento con el Director de la Oficina Económica y Cultural de Tlalpén, Iván Yueh Jung Lee, a quien denominó como Embajador. La representación de China en México señaló que sólo ellos representan a esta nación y Taiwán forma una parte inalienable de su territorio. Además recordó que según el artículo 23 de la Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacionales de México, en los actos oficiales solo podrán izarse o concurrir banderas de los países con los que el Gobierno mexicano sostenga relaciones diplomáticas. Ella borró la publicación, esperemos que el conflicto no escale por ignorar algunas cuestiones que debería dominar por ser integrante de la Cámara Alta. ¿Será?

### Ejercicio democrático

Oaxaca pone la vara alta a los gobiernos estatales, al haberse celebrado ayer la Jornada de Revocación de Mandato para saber si las y los oaxaqueños quieren que el Gobernador Salomón Jara concluya su período como mandatario. La organización del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana (IEEPCO) fue muy buena, reportando que fueron instaladas el 99.92% de las casillas y sin reportes de incidentes graves... Así se entiende que a la actual administración se le llame la Primavera Oaxaqueña, porque la participación ciudadana es una realidad no solo una frase de los discursos oficiales. ¿Será?

### Frenan promoción

El Tribunal Estatal Electoral (TEE) de Chihuahua confirmó la implementación de medidas cautelares en contra de la senadora Andrea Chávez, quien deberá abstenerse de hacer campaña anticipada con la promoción de su nombre e imagen en aquella entidad. No es un secreto que la legisladora busca ser la candidata de Morena para gobernar el estado cuando Maru Campos deje el ejecutivo local; pero Chávez Treviño deberá esperar los tiempos oficiales para hacer proselitismo si no quiere arriesgarse a perder la oportunidad de contender. ¿Será?

### Otra vez Guerrero

La violencia y los asesinatos contra jefes policiales parecen no detenerse en Guerrero. Ayer, fue asesinado a balazos en el municipio de Ometepec, Daniel Arenas, comandante regional de la policía estatal... Y mientras la situación se agrava en la entidad, sus políticos ya andan pensando en las próximas elecciones, pero sin aportar nada para solucionar el problema. O que le pregunten a Félix Salgado, papá de la actual gobernadora, si ha hecho algo, además de grilla. ¿Será?